

La investigadora de IrsiCaixa Beatriz Mothe apadrina la cuarta promoción del grado de Medicina de la Universitat de Lleida

- El acto de graduación tendrá lugar el sábado, 19 de mayo, a las 12h en la Catedral de la Seu Vella de Lleida.
- Mothe, que se licenció en la misma facultad, ha sido escogida como madrina por los mismos estudiantes. Ofrecerá un discurso centrado en la integración de docencia, investigación y asistencia en el trabajo diario de los facultativos.

Barcelona, 18 de mayo de 2018. La doctora <u>Beatriz Mothe</u>, investigadora asociada del Instituto de Investigación del Sida <u>IrsiCaixa</u>, apadrinará este sábado, 19 de mayo, el acto de graduación de la cuarta promoción del Grado de Medicina de la Universitat de Lleida (UdL). La Dra. Mothe, que se licenció en Medicina en la misma universidad en 2001, ha sido elegida como madrina por los 96 estudiantes del grado, que tomaron la decisión valorando su "trayectoria" y su "origen en el mundo universitario leridano".

El acto académico de entrega de las Orlas de la facultad de Medicina es un acontecimiento muy importante para los estudiantes de Medicina, que después de 6 cursos realizan el juramento hipocrático que hacen todos los médicos antes de comenzar a ejercer la profesión. Cada año, los estudiantes eligen quién quieren que les acompañe ese día como padrino o madrina. El bioquímico Joan Oró y el médico Roc Pifarré son algunos de los que han ejercido este papel en ediciones pasadas. Este año, según han expresado los estudiantes: "No encontramos mejor ejemplo que el de una doctora que ha emprendido el honorable camino de la búsqueda de nuevas vías de investigación hacia la meta de la futura vacuna del VIH, una hazaña de gran dimensión humana".

La ceremonia de graduación tendrá lugar el sábado 19 de mayo a las 12h, en la Catedral de la Seu Vella de Lleida. La Dra. Mothe realizará un discurso titulado Los médicos de hoy y del futuro: Docencia, Asistencia e Investigación. "Me gustaría incentivar a los futuros médicos a integrar la docencia y la investigación en su trabajo diario, en un momento crucial de sus carreras en el que probablemente sólo contemplan el aprendizaje de las aptitudes asistenciales de la profesión", explica la Dra. Mothe, que considera que "la investigación clínica en los hospitales representa la mejora fórmula para garantizar una investigación translacional, responsable, pensada desde los problemas de salud y dirigida a mejorar la calidad de vida de los enfermos".

La Dra. Mothe (Lleida, 1977) trabaja en IrsiCaixa desde 2007. Tras licenciarse en Medicina en la UdL en 2001, realizó la especialidad de Medicina Interna en el Hospital de Sant Pau de Barcelona y posteriormente se incorporó a IrsiCaixa. Centró su doctorado, dirigido por los Dres. Christian Brander y Bonaventura Clotet, en el estudio de los mecanismos inmunológicos, virológicos y genéticos que determinan el control de la infección por el VIH y que se podrían incorporar en el diseño de nuevos candidatos a vacunas terapéuticas (premio 2012 a la mejor tesis sobre enfermedades infecciosas). Después de dos estancias en el Ragon Institute de Boston y el NCI-







Frederick, ahora es investigadora asociada del grupo de <u>Inmunidad Celular y Genética del Huésped</u> de IrsiCaixa y codirectora, junto con el Dr. José Moltó, del grupo de Vacunas, Inmunoterapias y Farmacología de la <u>Fundación Lucha contra el Sida</u>, donde coordina el desarrollo de ensayos clínicos en el área de vacunas terapéuticas y estrategias de erradicación del VIH. También ejerce como médico en la Unidad de VIH del Servicio de Enfermedades Infecciosas del Hospital Universitario Germans Trias i Pujol, en Badalona.

Más información

Comunicación IrsiCaixa

Júlia Bestard – Tel. 93 465 63 74 ext. 121 <u>comunicacio@irsicaixa.es</u> | <u>www.irsicaixa.es/es</u> | <u>@IrsiCaixa</u>

Departamento de Comunicacióo de la Obra Social "la Caixa"

Irene Roch. Tel. 93 404 60 27 iroch@fundaciolacaixa.es | obrasociallacaixa.org/



